



REPUBLIQUE FRANCAISE

LIBERTE – EGALITE - FRATERNITE

Communiqué de presse

Monsieur Ibrahim ABOUBACAR, Député de Mayotte, a tenu à recevoir, ce lundi 29 juin, Monsieur Patrick Karam, Président du CREFOM, pour lui souhaiter la bienvenue dans notre Département.

Ils ont échangé sur plusieurs sujets d'actualité intéressants Mayotte et les Outre-mer ainsi que sur le projet de loi qui permettra de traduire pleinement les engagements du Président de la République en faveur de l'égalité réelle dans les Outre-mer.

En sa qualité de membre du Conseil d'administration du CREFOM national, le Député de Mayotte salue l'installation de la délégation de Mayotte et présente ses vœux de réussite à son équipe dirigeante qui sera élue ce mardi 30 juin 2015 au Lycée Younoussa BAMANA.

Mayotte, le 29/06/2015

Ibrahim ABOUBACAR

Député de Mayotte